



特養A棟  
長嶋 幹夫（80歳）



特養A棟  
長嶋 幹夫（80歳）



新しいお友達  
はじめまして

皆様こんにちは。

平成31年4月8日より特養A棟2階さくらユニットに本入所した長嶋幹夫と申します。

生まれは三浦市の上宮田で職業は日産の部品を運ぶトラックの運転手をしていました。トラックを運転する仕事をやつていたこともあり、車を運転することが好きなのでそれを趣味として楽しんでいました。

これから職員さんや他の方と趣味のお話しをしながら、早く馴染み穩やかな生活を送りたいと思います。皆様どうぞよろしくお願い致します。

皆様これからよろしくお願ひ致します。



特養B棟  
田中ハナ子（94歳）



特養B棟  
川名力ヨ子（89歳）



特養B棟  
蛭子 貢一（88歳）

戦後、高校を卒業し、大学進学の為、横須賀に来ました。学費の捻出の為に幼稚園の先生をし、その後、市役所や県庁でも勤めました。大学に進学しましたが、叔母の病気の為、中退しています。家庭では義理の母を12年介護し見送りました。私は、絵画と書道が好きです。県の教育委員会から表彰を受けたこともあります。皆さん、見かけた際には気軽ににお話しして下さいね。

皆様これからよろしくお願ひ致します。



管理栄養士  
新倉 彩華



新任職員  
はじめまして

今年の3月1日から美山ホームの管理栄養士として勤務させて頂いております、新倉彩華と申します。

食べる事が大好きで、いつも行くお店でも新商品などにすぐ目移りしてしまいます。調理のことも、栄養士としての仕事をまだ勉強中ですが、皆様が健康においしい食事が食べられますように尽力いたします。

私はスポーツが好きで、柔道一段、野球、マラソンをしていました。65歳までは、町内の子供のソフトボールのコーチをしていました。また、70歳までは高校野球などの審判もしていました。マラソンも好きで定年まで社内マラソンの選手をしていました。今はテレビで野球観戦や大相撲を見るのが好きです。皆さん、これからどうぞよろしくお願ひします。



はじめまして。私は昭和9年2月19日生まれで、戦中の真つただ中に学校に通いました。終

みなさん、こんにちは。  
4月25日より、B棟1階に入